
Bürgerversammlung desl 20 I. Stadtbezirkes am 17 10 2017

Betreff (Wiederholung von Seite 1 - bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

A96, Lindauer Autobahn, Machbarkeitsanalyse zur Einhausung

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt 
werden kann) oder Anfrage:

Als Bürgerinitiative treten wir seit 2008 für die Einhausung der A96 ein.

Der Stadtrat hat die Machbarkeitsanalyse verjähren zugestimmt.

Seither wurd das Thema bereit 14 mal verschoben.

Unser Eindruck ist, dass die Stadt insbesondere das Referat Stadtplanung das Thema 

solange verschieben will bis die Bürgerinitiative aus Altersgründen/Todesfälle aufgibt.

Das Planungsreferat gibt als Gründe der Nichtbefassung an, dass wegen Personalmangel 

das Thema nicht behandelt werden kann.

Dem BA 7 wurde mitgeteilt, das das Thema zu schwierig ist um eine Lösung zu finden  

Meine Anfrager o&X ;

Wann ist mit einer Behandlung der Machbarkeitsanalyse zu rechnen oder wie oft gedenkt 

das Planungsreferat dieses Thema noch zu verschieben.
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Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschrift 

[ johne Gegenstimme angenommen 

Q ohne Gegenstimme abgeiehnt

[rnit Mehrheit angenommen 

| 1 mit Mehrheit abgelehnt
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